

Mit den Schneeschuhen von Brülisau zum Rheintaler Sämtis

Tourenleiter: Viktor Schegg
Anzahl Teilnehmer: 10

Datum: **Mittwoch, 20. Februar 2013**

Die Tour war von Beginn an anstrengend. Der frische Schnee auf der Strasse über den Hölzlisberg gefror unter den Rädern, und die Mitfahrer wurden über längere Strecken zum Schieben eingeteilt.

Mit etwas Verspätung stiegen wir 10 Männer dann mit den Schneeschuhen das Brühltofel hoch. Nach einer Stunde, kurz vor dem Plattenbödeli, überholte uns der Wirt mit dem Raupenfahrzeug. Als echter Einheimischer verkaufte er uns dann weder Essen noch Trinken. An Gesprächen war er dagegen interessiert.

Nach einer Verschnaufpause (mit Tee aus dem Rucksack) ging's eine weitere Stunde bei strahlendem Sonnenschein durch die tief verschneite Landschaft. Einmal lag neben der Spur eine Gämse. Sie war weder verletzt noch sah sie krank aus, sie war nur tot.

Weiter hinten im Tal kam uns aus einer Alphütte ein wunderbarer Duft entgegen. Fehlalarm, Fremde waren da am Kochen. Erst zu allerhinterst im Tal waren Werner Büchler, der Hirte, mit seiner Frau und zwei Gehilfen an der Arbeit. Wir wurden dafür wie die Fürsten empfangen und bewirtet.

Nach zwei Stunden mussten wir wieder aufbrechen, sonst wären wir versumpft. Und nochmals zwei Stunden später kamen wir wieder bei unseren Autos in Brülisau an. Vier Stunden waren wir im tiefsten Winter unterwegs gewesen. Es war eine prächtige Tour mit einem prächtigen Ziel.

Herzlichen Dank, Viktor, für die Leitung und für dein perfektes Wirteteam.